



Diputados avalan cambios que permiten entregar Tren Maya a militares

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- En menos de 3 horas, diputados de Morena validaron la reforma a la Ley de Vías Generales de Comunicación. La empresa mexicana Grupo Aeroportuario, Ferroviario y de Servicios Auxiliares Olmeca-Maya-Mexica tendrá el control total del Tren Maya. Esta reforma fue presentada de forma urgente por Morena, PT, Partido Verde y establece que los títulos de asignación de vías férreas se mantendrán siempre en manos del Estado.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABhTsm3vcCsCCAg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214282&parId=75F18D3264FEE48F%214253&o=OneUp>